

# 4月号

一般社団法人



# 修練

※ロゴは初志貫徹の花言葉をもつ「アオキ」のイメージ



## 福島潟 ヨシ焼き

3月17日、「福島潟新

芽呼ぶヨシ焼き」に参加

させていただきました。

毎年開催されている北

区の事業ではあります。

初心者も多く、火の付け

方に戸惑う姿がありまし

た。火の付きやすさは降

雪量に係り、ヨシの倒

れが付きやすいです。



← 有田直前理事長と山田事務局長が着火している様子(周囲は熱く、退路を確保しておかないと危険)

今年、雪が少なく、また事業前日の天候が悪く、湿度が多かったため「ヨシ」の着火にこずりました。例年よりも多くの時間を要してしまいましたが、より良い経験をさせていただきました。



にいがた北青年会議所伝統の40周年記念式典 キャラバン列伝

7月7日に行われる、にいがた北青年会議所40周年記念式典に向けて各エリアへキャラバンに向かいました。先月号に引き続き4月もご紹介させていただきました。各地で絶賛された、にいがた北の強烈に印象に残るキャラバン。観た人が思わず登録したくなる内容となっております。

↑写真は第3エリアでのキャラバンの様子です。こちらでは制限時間が限られている中、着物で華やかな装いの40周年委員会委員長 長谷川慧君と、ビュー福島潟の被り物をした40周年委員会副委員長 小池祐太郎君。短い時間ではありましたが、にいがた北らしさを存分に発揮し、40周年に掛ける想いを参加者の皆さまにへ存分にアピールすることができました。

↑新潟ブロック会長 井浦義太君と共に大いに会場を沸かせました。

← Mr. ビュー福島潟として注目を集めた小池副委員長



## NBC会員交流ボウリング大会

3月16日、上越の地にて第

1回NBC会員交流ボウリング大会

が行われました。

上越青年会議所の大島大輔理事

長が發起人となり、初めて大会が

開催されました。参加人数は、1

50人を超え、会場は青年会議所

メンバーで活気にあふれ、大いに

賑わいを魅せました。当青年会議

所からは5名の参加があり、天野

委員長が113位で入賞し、長岡

青年会議所

理事長賞と

して長岡の

バットセイ

ングセンの

ナンバー回

タの回数

券をいた

きました。

長岡の地

で

グッティン

を練習の

お楽しみ



にいがた北JC麻雀大会

2月24日、OB会主催のJC麻雀大会が行われました。現役参加は土屋専務と天野委員長が参加しました。普段接することが少ないOBの大先輩たちと麻雀を通じて交流を深めました。大会は4回戦制となり、各回を佐藤英明先輩1位という結果になりました。現役参加のメンバーの戦績はというと、土屋専務が5位、天野委員長が最下位となりました。天野委員長に至っては、3回戦まで2位からの4回戦で最下位まで転がり落ち、見事な転落ぶりでした。

その後の懇親会では、麻雀大会や現役メンバーの現状などを話題に改めて交流が深まり、楽しい時間を過ごしました。

